
Bio/Organic-Vegani Nr.1

eine Marke von purento 

100% Glutenfrei / Glutenfree

100% Bio / Organic

Liebe Hundebesitzer,
diese Rezeptur wurde von uns nach bestem Wissen und Gewissen zusammen-
gestellt. Sie enthält ausgewählte Zutaten in Rohkostqualität und keine künstlichen 
Vitamine. Wenn Sie Ihren Hund auf vegan umstellen, machen Sie das bitte langsam, 
d.h. über einen Zeitraum von 3 Monaten, damit der Darm ausreichend Zeit hat, ein 
neues Milieu zu bilden, um sämtliche Nährstoffe aufzunehmen. Wichtig ist, dass 
der Hund keine Erkrankung des Darms, der Leber und der Nieren hat, da diese 
Organe dafür zuständig sind, alles Notwendige aufzunehmen, umzuwandeln oder 
zu speichern. Füttern Sie Ihren Hund mindestens 3x täglich, damit der Organismus 
genug Kapazität für die Aufnahme hat. Pflanzenfresser fressen fast den ganzen Tag. 
Zwingen Sie Ihren Hund bitte nicht, Veganer zu werden, wenn er das nicht möchte. 
Auch bei Hunden ist die Vorliebe unterschiedlich. Bei Straßenhunden die vorher 
nur Müll zu fressen hatten oder einer Hirtenhunderasse, die von Ihren Hirten über-
wiegend mit Brot gefüttert wurde, ist die Akzeptanz sicherlich höher. Vermeiden 
Sie chemische Wurmkuren oder Antibiotika. Alles, was die Darmflora zerstört, führt 
dazu, dass weniger aufgenommen werden kann. Auch mit Impfungen sollten Sie 
sparsam umgehen. Es ist sehr zu empfehlen mit dem Hund häufig in die Sonne zu 
gehen, damit er Vitamin D tanken kann. Bewegung ist neben der Fütterung das 
wichtigste Element, um Krankheiten vorzubeugen.

Wir empfehlen:
Füttern Sie abwechslungsreich. Unsere vegane Linsenmahlzeit bietet sich im 
Wechsel an. Auch frische Kräuter oder Gemüse/Obst mag Ihr Hund bestimmt. Bitte 
sorgen Sie dafür, dass Ihr Hund immer Wasser zur Verfügung hat.

Dear dog owners,
this formula has been created by us to the best of our knowledge 
and belief. It contains selected ingredients in raw food quality and 
no artificial vitamins. When you switch your dog on vegan, please 
do it slowly, i.e. over a period of 3 months. So that the intestine has 
sufficient time to set up a new environment to absorb all nutrients. 
It is important that the dog has no desease of the intestine, liver and 
kidneys, as these organs are responsible to absorbe everything you 
need, to convert or save. Feed your dog at least 3 times a day, so 
that the organism has enough capacity for absorbtion. Herbivores 
eat almost the whole day. Please, force your dog not to be vegan if 
he doesn´t want to. Also with dogs, the preference is different. The 
acceptance is certainly higher by streetdogs, who had to ear garbage 
before. Or a herding breed, which were mainly fed with bread by their 
shepherds. Avoid chemical de-worming treatments and antibiotics. 
Everything that destroys the intestinal flora causes that less nutrients 
can be absorbed. You also should give vaccinations sparingly. It is 
recommended for dogs to enjoy the sun as much as possible so that 
they can save vitamin D. Movement is in addition to feeding the most 
important element to prevent diseases.

We recommend: 
Feed varied. Our vegan meal of lentils can be given to alternate. Your 
dog definitely likes fresh herbs or vegetables/fruits. Please ensure that 
your dog has enough water available.

Zusammensetzung: Soja*-getoastet, Lupine*-getoastet, Hirseflocken*, Karotten*, 
Reisflocken*, Sonnenblumenkerne*, Hanfnüsse*, Birne*, Sanddorntrester*, Rapsöl*, 
Hefeflocken*, Brennnessel*, Kalziumkarbonat*, Kokosflocken*, Schachtelhalm*, 
Chlorella*, Shitake*, Steinsalz, Blütenpollen*, Topinamburextrakt*, Fenchelsamen*, 
Kaktusfeige*.
Inhaltsstoffe: Rohprotein 20,2%, Rohfett 14,4%, Rohfaser 3,7%, Rohasche 4%, 
Kalzium 0,7%, Phosphor 0,5%, Natrium 0,26%, Magnesium 0,21%, Kalium 1%.
Mindestgehalt an natürlichen Inhaltsstoffen, die nach der Pressung im Labor 
ermittelt wurden: Kobalt 0,146 mg/kg, Iod 0,12 mg/kg, Carotin 34 mg/kg, Vit.B6 
2,80 mg/kg, Vit.B12 0,210 mg/kg, Vit.E 73,8 mg/kg, Vit.D 100 IE/kg, Zink 34,5 mg/
kg, Arginin 16 g/kg, Cystin 3,21 g/kg, Lysin 10,3 g/kg, Methionin 3,4 g/kg, C18:2n6c 
Linolsäure 75,6 g/kg, C18:3n6 y-Linolensäure 0,069 g/kg, C18:3n3 a-Linolensäure 
5,29 g/kg.
Composition: soy*-toasted, lupine*-toasted, millet flakes*, carrots*, rice flakes*, 
sunflower seed*, hemp nuts*, pears*, Sea buckthorn pulp*, canola oil*, yeast 
flakes*, nettle*, calcium carbonate, coconut flakes*, horsetail*, chlorella*, Shitake*, 
rock salt, bee pollen*, Jerusalem artichoke extract*, fennel*, prickly pear*
Ingredients: crude protein 20,2%, crude fat 14,4%, crude fiber 3,7%, ash residue 
4%, calcium 0,7%, phosphorus 0,5%, sodium 0,26%, magnesium 0,21%, potassium 
1%. 
Minimum content of natural ingredients which have been determind in the la-
boratory after pressing: Cobalt 0,146 mg/kg, iodine 0,12 mg/kg, carotene 34mg/
kg, Vit.B6 2,80 mg/kg, Vit.B12 0,210mg/kg, Vit.E 73,8 mg/kg, Vit.D 100 IE/kg, zinc 
34,5 mg/kg, arginine 16g/kg, cystine 3221 g/kg, lysine 10,3 g/kg, methionine 3,4g/
kg, C18:2n6c linoleic acid 75,6 g/kg, C18:3n6 y-linolenic acid 0,069 g/kg, C18:3n3 
a-linolenic acid 5,29 g/kg

Alleinfutter
für erwachsene Hunde

complete food for healthy adult dogs

Für alle Hunderassen geeignet!
Suitable for all dog breeds!

Mindesthaltbarkeit: siehe Aufdruck
Minimal durability: see imprint

(*Aus kontrolliert biologischer Erzeugung/
*From controlled organic production)

Nettomasse:  5 kg

Hergestellt für/produced for: purento GmbH
67365 Schwegenheim • www.terra-pura-tiernahrung.de 

Bioland-Betriebs-Nr.: 904108 
DE 07 334 0001 13 • DE-ÖKO-006

Fütterungsempfehlung / Daily portion:
	 5kg = ca. 100g/Tag/day	 25kg = ca. 300g/Tag/day
10kg = ca. 150g/Tag/day 	 30kg = ca. 340 g/Tag/day
20kg = ca. 250g/Tag/day


